



いっぽいっぽ



12月

1学年だより
第8号
令和5年11月30日
高岡市立成美小学校

2学期をふいかえって



赤や黄色に色づいた木々は、いつの間にか葉を落とし、朝晩の冷え込みが身にしみる頃となりました。2学期には、学習発表会や持久走記録会等、たくさんの行事を経験し、子供たちは一段と大きく成長しました。保護者の皆様には、様々な面でご協力をいただきありがとうございました。12月は2学期の締めくくり、そして1年の締めくくりの月です。一日一日を充実させ、希望に満ちた新しい年が迎えられるようにしていきたいと思ひます。



〇がんばったよ！持久走記録会

11月15日に、持久走記録会を行いました。天候が崩れる日が続き、実施できるか心配しましたが、当日は無事に晴れ、子供たちは緊張しながらもやる気を高めて臨むことができました。走り切った後は、「初めて順位が上がったよ」「前よりタイムが縮んだよ」「最後まで頑張ることができたぞ」と話す子供たちの笑顔から、達成感を感じていることが分かりました。最初は、長い距離を走ること苦手意識をもっている子供もいましたが、自己ベストタイムを更新したり、目標タイム（男子2分20秒、女子2分25秒）をクリアしたりすることができたことで、苦手なことも粘り強く取り組むことの大切さに気付く経験となったのではないかと思います。



〇書初準備物について

初めての書初練習が始まります。1年生は黒の角パスで「みらい」と書きます。手本と角パス、書初用画用紙は、学校で準備します。

ご家庭で準備していただきたい物

- ①ウエットティッシュ（30枚程度のもの）・・・汚れた手を拭きます。
 - ②新聞紙1日分・・・机の上に敷いたり、作品を持ち帰ったりする際に使用します。
- ①と②を手提げ袋に入れて、12月7日（木）までに持たせてください。



〇生活科「いえのしごと」の学習について

家の仕事調べをした後、いろいろな仕事に挑戦し、仕事の工夫を紹介したり、友達の紹介を聞いたりすることを通して、家族の一員として自分がさらにできることを考えていきます。自分ができる仕事をして、家族から褒められ頼りにされることによって、自分の成長に気付き、それが喜びや自信となり、自立への基礎を育てることにつながります。家の仕事に挑戦する際には、一緒に取り組みながら手順や工夫等を教えてくださいと学びにつながります。ご協力をよろしくお願いいたします。



〇冬の服装について

校内は気温に合わせて暖房が入りますが、感染症対策のために換気をしています。室温や体育等の活動に合わせて衣服を脱いだり着たりすることで、体温調節できるようにご配慮ください。また、朝には晴れていても帰りには雨が降っていたり、雨風が強かったりする日もあるので、必ずランドセルの中にカッパを入れておいてください。靴下が濡れた時のために、替えの靴下もあると、安心です。ビニル袋に入れてランドセルの中に入れておいてください。

